

Für den Erhalt und die Verbesserung des Schienenverkehrs auf der Relation Crailsheim – Lauda – Wertheim (Tauberbahn)

Initiative Pro-Tauberbahn freut sich über die bevorstehende Wiederinbetriebnahme des Bahnhofpunktes Wallhausen.

Seit 1985 stillgelegt soll der Bahnhofpunkt Wallhausen 2010 bzw. 2011 endlich wieder in Betrieb gehen - diese Nachricht setzt den Schlusspunkt unter jahrelange Bemühungen der "Initiative Reaktivierung Haltepunkt Wallhausen". Die Bürgerinitiative arbeitet seit 1999 an diesem Ziel gemeinsam mit einer strukturellen Verbesserung der Tauberbahn Crailsheim – Lauda – Wertheim, sowie einer Optimierung des Busverkehrsnetzes im nördlichen Landkreis Schwäbisch Hall. Sie wurde im Jahre 2001 durch das Regierungspräsidium mit einer Urkunde als kommunale Bürgeraktion ausgezeichnet.

Die langjährige Zusammenarbeit der Initiative mit der Deutschen Bahn, bzw. hier jetzt WestFrankenBahn, der Gemeinde Wallhausen, der Nahverkehrsgesellschaft Baden-Württemberg und dem Landkreis Schwäbisch Hall ermöglichen es, in naher Zukunft endlich wieder Züge in Wallhausen halten zu lassen und Busse besser mit der Bahn zu verbinden.

Der neue Bahnsteig in Wallhausen wird die Attraktivität der Gemeinde und der Tauberbahn steigern sowie zukunftsfähig machen.



Links: Marc Müller

Rechts: Oliver Paul

Abbildung: Liniennetzplan für den nördlichen Landkreis Schw. Hall